

PTA運営委員会だより

NO.4

令和5年11月吉日
清原南小PTA執行部事務局



秋も深まり朝夕冷え込む季節となりました。

過日の清南まつりでは晴天にも恵まれ、子供たちの楽しそうな笑顔をたくさん目にすることができました。総務委員会の統括の下、各担当の皆様、先生方には事前準備より大変お世話になりました。清南まつりに携わっていただきました全ての方々に深く感謝申し上げます。

さて、今回は11月17日（金）に開催されました第4回PTA運営委員会の内容をお知らせいたします。

○行事反省

◆清南まつり反省要約と検討事項（各担当）11月3日（金）

- ・スーパーボールすくい（2・5・6学年委員会）
異例の暑さだったので水分補給等の声掛けをもっとすればよかった。
 - ・重さ当てゲーム（1・3・4学年委員会）
重さ当てで使用するスケールの数の確保が必要。増やすことでスムーズに案内できる。
時間制限を設けた方がよい。
未就学児が参加できずにかわいそうだったので当日ゲーム券の用意があるとよい。
 - ・ヨーヨー釣り（総務委員会）
天候が良くかなり気温が高くなりタープ等の対策が必要。
 - ・輪投げ（広報委員会）
低学年にはルールを理解していない事が多く、ルールを親にも知らせる。誘導係をつけた方がよかった。
 - ・くじ引き（体育委員会）
景品が4種類になったため、回転率が上がりスムーズに行えた。
 - ・空き缶当てゲーム（安全環境委員会）
誘導係を1人配置しておいたほうがよかった。
全て倒せたら景品を渡す予定だったが倒せる人が少なかった為、半分以上倒せたら景品を渡すようにした。
 - ・スタンプラリー（研修委員会）
今年は昇降口でわかりやすかったので沢山の児童が来てくれた。
景品が数種類あり偏りがあった為、来年は統一できればよい。
 - ・ペープサート等（南風）
数年ぶりに復活したマフィン販売。チョコマフィンは完売。
「喉が渴いた」「飲み物ありますか？」と子供たちの声があったので飲み物もあるとよかったなと思った。
 - ・エンジョイミュージック（清南げんきつずチームEM）
音楽室がゲーム会場になっていた為、前日の楽器保管及び、当日の子供たちの集合場所に困った。
 - ・もち米販売（執行部）
地域の方のご協力により準備できたもち米を、無事完売することができた。
 - ・景品配り（執行部）
来年度の飲食について確認を行う。
- ### ◆広報紙「清原みなみ」136号発行（広報委員会）
- ・撮影依頼に不備があった。次号以降チェック体制を整備し不備を無くしたい。
- ### ◆見守り立哨安全週間（安全環境委員会）
- ・通過報告等は随時LINEで行っていたため問題なかった。
 - ・通学路における危険箇所の把握と立哨地点の見直しも必要かと思う。

○審議事項

- ◆広報紙「清原みなみ」137号発行（広報委員会）
 - ・3月11日発行予定。
- ◆2年4年6年所属委員会変更（執行部）
- ◆役員選考委員会発足（6学年委員長）
- ◆1学年親子ふれあい活動（親子給食）（1学年委員会）
 - ・中止

○その他

- ◆清南まつり会計報告
 - ・来年度からは景品は各委員会でご準備お願いいたします。
- ◆駐車場管理について（安全環境委員会）
 - ・10月29日（日）、学校行事の際に駐車場として使用させていただいております個人所有の土地の除草作業を安全環境委員会で行いました。
 - ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。

